

## Hommage au professeur Carroll A. Laurin



Né à Hull en 1928, Carroll A. Laurin étudie à Ottawa, Montréal et Toronto avant de poursuivre sa carrière d'orthopédiste à Montréal. Le professeur Carroll A. Laurin figure parmi les plus éminents chirurgiens orthopédistes du Canada. De 1982 à 1994, alors qu'il est directeur du Département d'orthopédie de l'Université McGill, il devient titulaire de la chaire Marthe et Maurice E. Müller de chirurgie orthopédique (1990). Le docteur Laurin s'est toujours intéressé à la médecine sportive et, particulièrement, à ce qui a trait aux blessures des athlètes. Il a d'ailleurs agi à titre de chirurgien des Alouettes et contribué à l'organisation des Jeux olympiques de Montréal, en 1976, à titre de directeur des services médicaux. Ses recherches et son intérêt pour l'enseignement l'amènent à plusieurs postes de responsabilité: directeur de programme d'enseignement de l'orthopédie à l'Université de Montréal, puis à l'Université McGill; membre du Conseil de la Faculté de Médecine de l'Université de Montréal et de celui du Collège Royal des Chirurgiens du Canada.

Professeur titulaire au Département de chirurgie de la Faculté de médecine. Également, monsieur Laurin est l'auteur de près d'une centaine d'articles scientifiques et est reconnu mondialement pour son Atlas de Chirurgie Orthopédique qui demeure le seul manuel d'importance en orthopédie.

Ses réalisations lui ont mérité la médaille d'excellence de l'Association québécoise d'orthopédie, le titre d'officier de l'Ordre du Canada, ainsi que la «Bourse de recherche Carroll A. Laurin», qui est offerte annuellement par la Fondation canadienne d'orthopédie au résident ou à la résidente pour la qualité de ses projets de recherche.

Josette Noël

Secrétaire de la faculté

Au nom de l'équipe de direction de la Faculté de médecine